

# 24Jam

## 90 Mustahik Dapat Bantuan Zakat dari Pemkab Bengkalis Melalui Baznas

Yulistar - [BENGKALIS.24JAM.CO.ID](http://BENGKALIS.24JAM.CO.ID)

Apr 12, 2022 - 12:01



*Penyerahan bantuan dari Bupati Bengkalis melalui Baznas*

BENGKALIS - Pemerintah Kabupaten Bengkalis melalui Badan Amil Zakat Nasional (Baznas), terus memperlihatkan pengelolaan dan kepedulian, dalam

melaksanakan tugas demi kesejahteraan kehidupan umat.

Kepedulian tersebut disalurkan melalui kegiatan pendistribusian dan pendayagunaan zakat yang dihadiri langsung oleh Bupati Bengkalis Kasmarni, Selasa (12/4/2022), di Gedung Daerah Datuk Laksamana Raja dilaut.

Pendistribusian zakat diserahkan kepada 90 orang mustahik, dengan tiga bentuk bantuan. Yaitu bantuan biaya pendidikan, bantuan guru mengaji se-Kecamatan Bengkalis serta pendayagunaan zakat bagi pedagang kaki lima, sejumlah Rp. [70.500.000](#).

Bupati Kasmarni dalam sambutannya menyampaikan, pendistribusian dan pendayagunaan zakat ini bertujuan membantu para mustahik dalam pemenuhan kebutuhan keluarga, kebutuhan pendidikan serta berdaya dalam mendongkrak perekonomian.

Menurutnya, apa yang disaksikan hari ini, menjadi bukti nyata serta kebanggaan bersama, dimana Baznas benar-benar dapat berperan mensejahterakan umat, melalui pengelolaan zakat yang tepat, terukur, terarah, transparan dan akuntabel.

"Kami berharap, kedepannya semakin banyak masyarakat, ASN, BUMN, BUMD, dunia usaha maupun dunia kerja yang menyetorkan zakat, infaq dan sedekahnya ke Baznas, sehingga semakin banyak pula jumlah penerima manfaat yang dapat kita bantu guna menumbuh kembangkan perekonomian,"kata Kasmarni.

Beliau juga berpesan, para Mustahik harus memanfaatkan zakat sesuai dengan tujuan dan peruntukan.

"Ingat, ditangan bapak/ibu para mustahiklah yang dapat merubah hidup untuk menjadi lebih baik, maju dan sejahtera. Tanamkan semangat, hari ini kita boleh menerima zakat, akan tetapi kedepannya kita pula yang berzakat,"pesannya.

Sementara Ketua Baznas Ali Ambar menyampaikan dalam sambutannya bahwa untuk tahun terakhir kepengurusannya Baznas telah di lakukan audit dari auditor dan hasilnya positif dan hari ini laporannya akan diserahkan ke Bupati Bengkalis.

"Alhamdulillah Baznas sudah di audit dari anggaran tahun 2021 baru bisa mengumpulkan sebanyak Rp4milyar dan sudah disalurkan untuk beberapa kegiatan program,"kata Ali Ambar di hadapan Bupati dan undangan lainnya.

Ditambahkan Ali Ambar penyaluran atau pendistribusian dan Pendayagunaan zakat telah dilakukan baznas baik pada saat safari Ramadhan Bupati maupun pada hari ini.

Pendistribusian dan Pendayagunaan zakat yang disalurkan pada hari ini yakni kepada pedagang kaki lima, bantuan untuk korban kebakaran rumah, Bantuan biaya pendidikan, pendistribusian pendayagunaan untuk alat tangkap ikan, pendistribusian untuk hafiz 30 Juz dan pendistribusian untuk guru mengaji se Kecamatan Bengkalis

Turut hadir, Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Andris Wasono, Staf Ahli Bidang Ekonomi, Keuangan, dan Pembangunan Johansyah Syafri, Staf Ahli Bupati Bidang SDM dan Kemasyarakatan H. Alfakhrurrazy, Ketua

Pengadilan Agama Hasan Nul Hakim, Ketua Baznas Kabupaten Bengkalis H. Ali Ambar, Kepala Pelaksana BPBD Hadi Prasetyo, Kepala BKPP Djamaludin.

Kemudian Kepala Disparbudpora Edi Sakura, Kepala DPMPTSP Basuki Rakhmat, Kadis Koperasi Supandi, Kadis Tanaman Pangan, Holtikultura dan Peternakan Tarmizi, Kadisdik Hj. Kholijah, Kadis Damkar H. T. Zainuddin dan seluruh Kepala Perangkat Daerah di Lingkup Pemkab Bengkalis. (yulistar)